
 

 

 

An die 

Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk 

Ahlem Badenstedt Davenstedt 

Frau Brigitte Schlienkamp 

über den Fachbereich 18 

Steuerung, Personal und Zentrale Dienste  

 

 

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover für die 

Bezirksratssitzung am 26.05.2016 

Hundeauslaufflächen im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt 

Wie vor kurzem in der Tagespresse zu lesen war, plant die LHH in anderen Stadtbezirken 2 neue 

Hundeauslaufflächen anzulegen. Im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt gibt es lt. Anwohnern 

nach dem Wegfall des ehemaligen Festplatzes Badenstedt ebenfalls Bedarf einer zusätzlichen 

Hundeauslauffläche. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie viele Hundeauslaufflächen gibt es im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt? 

2 .  Wie sieht die Verwaltung die Situation der Hundeauslaufflächen im Stadtbezirk Ahlem-

Badenstedt-Davenstedt? 
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